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Schreiben 24.05.1944  

Kauf einer BMW R75 für Flugmotorenwerke Ostmark   

Die Flugmotorenwerke Ostmark waren von 1941 bis 1945 ein Zweigbetrieb der 

Junkers- und später der Daimler-Benz-Werke. Sie verfügten mit Wiener Neudorf, 

Marburg an der Drau und Brünn über drei Produktionsstätten für Flugmotoren. 

Hans Tichy war dort Generalsekretär und hat beim BMW-Werke angefragt, ob er 

eine BMW R51 Motorrad kaufen könne. Diese wurden aber bereits seit 1939 nicht 

mehr gefertigt. BMW bot stattdessen eine BMW R75 zum Kauf an und übersandte 

ein Handbuch über die R75, damit sich der Herr Tichy darüber ein Bild machen 

könne. 

Da das Schreiben mit Firmen Briefkopf verfasst wurde, muss davon ausgegangen 

werden, dass es sich nicht um einen Privatkauf sondern um einen Kauf der Firma 

Flugmotorenwerke Ostmark handelt. 

 

 

Letter 24.05.1944 

Purchase of a BMW R75 for Flugmotorenwerke Ostmark 

From 1941 to 1945 the Flugmotorenwerke Ostmark were a branch of the 

Junkers works and later the Daimler Benz works. With Wiener Neudorf 

Marburg an der Drau and Bruenn, they had three production plants for 

aircraft engines. 

Hans Tichy was Secretary General there and asked the BMW works if he 

could buy a BMW R51 motorcycle. These were however no longer 

manufactured since 1939. Instead, BMW offered to buy a BMW R75 and 

sent a manual on the R75 so that Mr. Tichy could get an idea of it. 

Since the letter was written with company letterhead, it must be assumed 

that it is not a private purchase but a purchase of the company 

Flugmotorenwerke Ostmark. 


